



La robe d'avocats durant la révolution française

Fiche pratique publié le 12/01/2012, vu 2733 fois, Auteur : [tondroit](#)

Durant la révolution française, les avocats avaient disparu, ce n'est qu'en 1810, qu'ils réapparurent.

Cependant, l'Ordre des avocats, avec à sa tête un Bâtonnier, a vu le jour au XVIIème siècle.

Donc la robe d'avocat et celle d'[élève avocat](#), est en fait un modèle qui a été modifié dans le temps, mais qui au départ était une soutane de religieux .

Notant que la robe d'avocat est toujours d'usage, l'avocat plaide devant les juridictions en robe noire, les robes d'avocat sont souvent confectionnées sur mesure, de nos jours, ces robes d'avocat sont faites dans différents tissus (panama, faille, serge, microfibre, fine laine, laine froide, soie, satin) .

Sachant que la robe d'avocat est aussi la même que la robe des Avocats - Avoués - Huissiers - Administrateurs Mandataires Administrateurs Judiciaires - Greffiers .

Le costume complet de l'avocat, se compose de la robe avec boutons, de l'épitoge (avec ou sans fourrure), d'une toque, de gants blancs, des accessoires supplémentaires peuvent être ajoutés, mais la robe d'avocat est toujours réalisée, par des couturiers qui confectionne cette "robe d'avocat" selon des traditions séculaires.

Il existe à Paris, le musée du Barreau de Paris, qui est riche de collections, il est situé à l'hôtel de La Porte, 25 rue du Jour, pas très loin du Palais de Justice de Paris et de l'église Saint-Eustache. Allez le visiter, vous en apprendrez beaucoup sur la [robe d'avocat Paris](#) et sur le reste de cette profession .

